

12 Rekomendasi Sepatu Vans Terbaik Buatmu

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Mar 6, 2021 - 16:12



Sumber: NCRSport.com

JAKARTA - Siapa sih yang tidak kenal dengan Vans? Brand yang satu ini memang dikenal sudah cukup mendunia karena sepatunya. Vans diketahui memproduksi sepatu casual yang keren dan sedang hype banget beberapa tahun belakangan.

Vans bisa jadi satu-satunya brand klasik yang terkenal lewat jalur non basket dan atletik. Bahkan dalam perkembangannya, brand ini juga makin populer berkat para pengusung musik cadas di Amerika Serikat. Perlu diketahui, Vans hanya membuat sepatu khusus untuk para skateboarder dan BMX rider saja pada awalnya.

Alasan Kenapa Harus Memilih Sepatu Vans

Sepatu Vans terkenal memiliki desain yang keren sehingga banyak digemari anak-anak muda di seluruh dunia. Ciri khas Vans sendiri adalah menggunakan bahan kanvas yang berkualitas sehingga sepatu ini juga awet digunakan. Nah, berikut ini adalah beberapa alasan kenapa kamu harus memilih sepatu Vans:

1. Dapat Dipakai untuk Beragam Keperluan

Sepatu Vans memang sepatu bergaya sporty dan kasual. Namun sepatu ini bisa dipakai dalam berbagai kesempatan. Sepatu ini cocok banget untuk dipakai ke acara hangout bareng teman-temanmu. Model dan warnanya bervariasi sehingga mudah dipadukan dengan busana apa pun, entah itu kemeja atau kaos. Begitu pula dengan celana. Kamu bisa memadukan celana panjang atau pendek dengan sepatu Vans.

Kamu bingung memilih sepatu yang akan dipakai ke acara resmi? Tak perlu pusing, kamu bisa mengandalkan sepatu Vans sebagai pelengkap setelan busana yang rapi karena Vans juga menyediakan sepatu berbahan kulit.

2. Punya Berbagai Model

Sebagai salah satu sepatu sneaker yang digemari anak muda, Vans selalu mengeluarkan produk-produk dengan model yang beragam. Buat kamu yang tidak terlalu suka dengan motif dan warna yang ramai, bisa memilih sepatu Vans dengan bentuk klasik. Meskipun klasik, sepatu ini tetap terkesan edgy sehingga kamu tetap tampak gaya.

Vans juga mengeluarkan sepatu khusus untuk skater profesional dan juga band-band terkenal di Dunia. Sepatu Vans khusus ini didesain dengan banyak warna dan motif. Dengan begitu para pencinta sepatu Vans dimanjakan dengan berbagai model yang bisa dipilih.

Jika kamu punya ide dan kreativitas untuk membuat model sepatu sendiri, Vans juga memberikan layanan custom made. Dengan begitu kamu tetap bisa bergaya memakai sepatu Vans sesuai selera dan kepribadianmu.

3. Terbuat dari Bahan Berkualitas

Dalam memilih sepatu, hal utama yang harus diperhatikan adalah bahan dasarnya. Sepatu Vans terbuat dari bahan kombinasi katun dan kanvas yang berkualitas baik. Bahan yang berkualitas ini membuat sepatu kuat, tidak mudah robek, dan tahan lama.

Kamu tidak perlu khawatir memakai sepatu Vans saat berolahraga maupun melakukan kegiatan ekstrem. Selain itu, sol sepatu terbuat dari karet anti-slip sehingga kamu juga tidak perlu khawatir akan tergelincir saat bergerak. Sepatu ini terasa ringan untuk dipakai kemana saja.

4. Sangat Nyaman Digunakan

Sepatu Vans diketahui sangat nyaman untuk dikenakan. Kenyamanan ini diperoleh dari bantalan empuk yang tebal yang terdapat pada bagian solnya.

Selain nyaman, keamanan saat memakai sepatu ini juga terjamin. Keamanan memakai sepatu Vans khususnya dirasakan oleh para skateboarder. Sepatu ini dapat melindungi kaki dari gesekan amplas atau grip tape. Kamu pun bisa menggunakannya untuk jangka waktu yang relatif lama.

5. Dapat Dijual Lagi dengan Harga Lebih Mahal

Sepatu Vans memang menjadi daya tarik tersendiri bagi pencintanya. Meskipun desain sepatunya terkesan sederhana, sepatu Vans mampu bersaing dengan sepatu bermerek lainnya. Apalagi sepatu Vans bekas juga bisa dijual kembali. Jadi jika kamu memiliki sepatu Vans asli dan sudah merasa bosan, tinggal jual saja sepatu tersebut. Nilai jualnya bisa lebih tinggi daripada harga saat pertama kali dibeli. Terlebih lagi jika kamu menjual sepatu Vans seri limited edition, harga jualnya pasti lumayan tinggi. Hal ini bisa terjadi karena ketersediaan sepatu Vans di Indonesia masih terbatas.

Rekomendasi Sepatu Vans Terbaik

Perlu kamu tahu, tiap seri dan model sepatu Vans mempunyai karakteristiknya masing-masing. Tiap model sepatu Vans dirancang khusus agar sesuai dengan kebutuhan setiap orang, baik dari segi siluet, material, maupun teknologi pembuatannya.

Nah, supaya tidak kebingungan dalam memilih sepatu Vans yang cocok untukmu, berikut ini adalah beberapa rekomendasinya:

1. Sepatu Vans Authentic Platform 2.0

Vans Authentic Platform 2.0 menggabungkan gaya low-top Vans Authentic secara ikonik ditambahkan dengan bagian atas kanvas yang kokoh, lubang tali logam, dan sol luar waffle karet khas dari platform.

2. Sepatu Vans Sk8-Hi MTE

The Sk8-Hi MTE mengubah Vans tinggi legendaris dengan penambahan yang dirancang khusus pada setiap elemen. Bagian atas kulit tahan cuaca premium, lapisan tekstil hangat, dan lapisan retensi panas antara sockliner dan outsole menjaga kaki tetap hangat dan kering.

Sk8-Hi MTE juga memiliki fitur toecaps yang kokoh untuk menjaga dari keausan. Selain itu, kerah sepatu berlapis untuk mendukung performa dan fleksibilitas produk Vans yang satu ini.

3. Sepatu Vans Old Skool Platform

The Old Skool Platform menggabungkan sepatu skate klasik dengan material kanvas yang kokoh. Material bagian atas dibangun dari suede, toecaps khas Vans yang tahan dari aus. Dan seperti biasa kerah sepatu dibuat berlapis untuk performa dan fleksibilitas, dilengkapi sol karet waffle platform signature.

4. Sepatu Vans UltraRange Rapidweld

Sebagai tambahan baru untuk keluarga Vans, UltraRange Rapidweld yang terinspirasi oleh atlet skate untuk kebutuhan skater top. Vans UltraRange Rapidweld dibuat sebagai sepatu serbaguna yang memberikan kenyamanan untuk perjalanan panjang di seluruh Dunia.

Menampilkan unsur midsole UltraCush, menawarkan kenyamanan dan bantalan terbaik, ditambah dengan konstruksi bootie kaus kaki LuxLiner dengan internal yang mulus untuk mengurangi berat, gosokan, dan hotspot.

Selain itu, UltraRange Rapidweld memberikan estetika yang bersih. Kesan bersih

ini juga mencakup bagian atas tekstil dan suede sintetis yang dapat memiliki rongga. Detail lain dari Rapidweld adalah tinta dan lem berbahan dasar air, dan sol sol karet mini cetakan karet yang tahan lama untuk mengurangi lem dan memperbaiki hasil keseluruhan.

5. Sepatu Vans Atwood

Canvas Atwood, gaya warisan low-top, menampilkan bagian atas kanvas dijahit ganda untuk daya tahan, lubang tali logam, dan sol luar wafel karet yang khas. Lidah dan kerah empuk, bersama dengan konstruksi vulkanisir, menawarkan peningkatan kenyamanan.

6. Sepatu Vans Slip-on

The Canvas Classic Slip-on adalah model sepatu vans yang memiliki bagian atas, kanvas slip-on yang rendah dengan aksesoris sisi elastis, label bendera Vans dan yang khas yaitu Vans original Waffle Outsole.

7. Sepatu Vans UltraRange 3D

Evolusi dari UltraRange asli, UltraRange 3D mendorong tingkat kenyamanan lebih jauh dengan UltraCush Lite 3D midsole / outsole untuk yang terbaik dalam kenyamanan dan bantalan yang ringan.

Selain itu konstruksi bootie LuxLiner untuk fit dan kemudahan yang ditingkatkan. Dipadukan dengan gaya unik dan Vans yang tahan lama co-molded reverse waffle rubber outsoles mini untuk cengkeringan alas kaki.

UltraRange 3D fleksibel untuk dipakai dalam berbagai kegiatan. Ini juga menampilkan tekstil yang kokoh, suede, dan bagian atasnya sintetis, eyerow mengambang untuk variasi ukuran kaki, dan tinta juga lem yang berbasis air.

8. Sepatu Vans ComfyCush Old Skool

Vans telah menghidupkan kembali Old Skool klasik dengan memperkenalkan ComfyCush: outsole baru yang lebih empuk yang memberikan peringkat pada Old Skool menjadi kelas pertama. Dengan memakainya, kamu akan merasa seperti berjalan di atas awan.

Kanvas yang baru dibangun dan bagian atas suede house disederhanakan dengan material interior one-piece dengan dukungan lengkungan tambahan dan lapisan kelembaban baru di seluruh bagian. Desain ini menghasilkan pengalaman ringan dan memastikan kamu akan tetap nyaman setiap saat.

9. Sepatu Vans UltraRange Hi MTE

Tambahan baru untuk keluarga Vans, UltraRange Hi DL MTE yang terinspirasi oleh materi dan elemen yang dibutuhkan oleh atlet. Unsur midsole UltraCush Lite baru yang menawarkan kenyamanan dan bantalan terbaik, ditambahkan dengan konstruksi bootie yang sesuai dengan bagian dalam yang mulus untuk mengurangi berat, gosokan, dan hotspot.

Seperti pada versi low-top, UltraRange Hi MTE memberikan estetika yang bersih. Bisa dilihat dari bagian atas kulit, tekstil, dan sintetis dengan detail MTE, lapisan hangat untuk retensi panas, tinta dan lem berbasis air, dan karet tahan lama yang dibalik bersama cetakan wafer lug luar untuk mengurangi lem dan meningkatkan finishing.

Sepatu serbaguna ini menanamkan gaya dan fungsi di cuaca dingin, UltraRange Hi DL MTE hadir dengan midsole UltraCush Lite baru yang menawarkan kenyamanan dan bantalan yang luar biasa, ditambah konstruksi bootie yang sesuai dengan kaus kaki dengan bagian dalam yang mulus untuk mengurang

gesekan, dan hotspot.

Tercermin dari bagian atas kulit, tekstil, dan sintetis dengan sifat tahan-kehangatan dan kelembapan kelembaban dari teknologi MTE 360™, serta sol karet yang dibuat dengan karet tahan lama waffle lug outsole luar yang memanfaatkan 20 tahun sejarah sepatu salju untuk traksi maksimum.

10. Sepatu Vans Old Skool Pro

The Old Skool Pro, Vans klasik yang diupgrade untuk meningkatkan performa, menampilkan suede, kanvas, dan bagian atas kulit, pita pembalut tunggal. Selain itu UltraCush™ HD sockliners hadir untuk menjaga kaki tetap dekat dengan papan sambil memberikan tingkat performa bantalan tertinggi. Sepatu Vans Old Skool Pro juga mencakup undercays karet penguatan Duracap™ di area yang memiliki resiko keausan tinggi untuk daya tahan yang tak tertandingi. Karena kebanyakan menggunakan sepatu ini untuk skate.

11. Sepatu Vans SK8-Hi 46 MTE DX

Sk8-Hi 46 MTE DX mengubah Vans model tinggi legendaris dengan penambahan yang dirancang untuk tiap elemen. Sepatu suede dan kulit bagian atas dibuat agar tahan cuaca, lapisan wol hangat, dan lapisan retensi panas antara sockliner dan outsole menjaga kaki tetap hangat dan kering, sementara outsole vulkanisir yang baru dibangun memanfaatkan 20 tahun sejarah sepatu salju untuk traksi maksimum.

Sk8-Hi 46 MTE DX juga dilengkapi sol UltraCush untuk kenyamanan jangka panjang, toecaps yang didesain kokoh untuk menahan keausan dalam pemakaian, dan kerah sepatu berlapis untuk dukungan dan fleksibilitas.

12. Sepatu Vans Classic Tumble Old Skool

Classic Tumble Old Skool merupakan sepatu skate Vans klasik. Pada tipe inilah pertama kali sidestripe ikonik milik Vans muncul. Selain itu, menjadi ciri khasnya adalah lace-up pada low-top yang menyatu pada bagian atas dengan materi sintetis yang kokoh.

Pada toecaps Vans yang satu ini didesain ulang untuk menahan dari keausan akibat penggunaan berulang. Pada kerah sepatu dibuat berlapis untuk dukungan performa dan fleksibilitas, dan tak lupa karet waffle yang khas pada outsoles.

Itulah 12 rekomendasi sepatu Vans terbaik buatmu. Kira-kira kamu tertarik membeli yang mana? (***)